

René Reinert roule avec EUROPART

- **Pour la saison 2016 de courses de camions, EUROPART soutient le Team Reinert Racing**
- **Les pièces de freinage EUROPART et d'autres produits de la marque seront mis à rude épreuve lors de ces courses**
- **Journée de découverte sur le circuit de Nürburgring**

Hagen, 04.05.2016 – EUROPART prend le départ du championnat d'Europe 2016 de courses de camions aux côtés du Team Reinert Racing. Le leader Européen de la distribution de pièces de rechange pour véhicules industriels, équipements d'atelier et accessoires soutient l'équipe formée autour de son propriétaire, René Reinert, engagée pour la première fois cette année avec deux nouveaux camions équipés pour l'occasion. Tandis que Reinert prendra lui-même le départ de la première course à Spielberg, en Autriche, le 30 avril, au volant de son MAN et briguera les premières places du championnat d'Europe, Steffi Halm fera ses débuts en course, à partir du deuxième week-end de championnat, sur le circuit italien de Misano en tant que pilote du deuxième camion Reinert, fin mai.

Pendant toute la saison, EUROPART fournira les pièces de freinage ainsi que d'autres pièces de sa marque EUROPART aux deux camions du Team Reinert Racing. Ces dernières années, les produits de marque EUROPART ont déjà fait preuve de qualité et de fiabilité lors de précédentes courses de camions. Après la réussite des premiers tests effectués en conditions réelle sur le circuit tchèque de Most, René Reinert est en mesure d'affirmer : « Les pièces de freinage EUROPART fournissent un excellent résultat, même dans les conditions les plus extrêmes de la course ».

« Je suis fier que les produits de notre marque EUROPART soient utilisés pour les courses de camions », poursuit le PDG d'EUROPART, Pierre Fleck. « Ces pièces sont véritablement approuvés pour la course de camions «Truck Race Approved ». Le championnat d'Europe des courses de camions, avec des manches dans toute l'Europe, correspond parfaitement à notre positionnement européen. Grâce à notre engagement dans la course de camions, nous pouvons partager l'enthousiasme avec lequel nous travaillons avec nos clients auprès d'un public averti et ce, dans toute l'Europe ».

Sebastian Kamphaus, responsable de la marque EUROPART, était présent lors des tests sur site et affirme : « Nous testons constamment la qualité et la résistance des pièces de marque EUROPART. Le fait que nos pièces résistent aux conditions de course montre que la marque EUROPART offre une qualité exceptionnelle et une véritable solution alternative aux pièces de rechange d'origine ».

Comme les années précédentes, lors de nombreux week-ends de course, EUROPART invitera des clients de toute l'Europe à vivre la course sur site et à découvrir, de très près, le travail des équipes sur les camions de course. Une nouvelle fois, le temps fort sera le Truck Grand Prix sur le circuit du Nürburgring du 1^{er} au 3 juillet. EUROPART y organisera, le 2 juillet, une journée de découverte sous le slogan « EUROPART Meilleur temps ». Le centre d'événements Bitburger situé juste à côté du circuit accueillera plus de 80 équipementiers et fournisseurs qui présenteront leurs nouveautés et leurs produits actuels de 9h à 18h.

À propos d'EUROPART

EUROPART est l'un des principaux distributeurs européens de pièces de rechange et d'accessoires pour les véhicules industriels, les bus et les véhicules spéciaux de tous types. EUROPART propose également à sa clientèle de base (ateliers de mécanique pour véhicules utilitaires, entreprises de transport et gestionnaires de parc automobile) une large gamme d'équipements d'atelier, qui englobe les domaines fluides techniques, équipements et matériel d'entreprise et d'atelier, matériel de fixation, articles de sécurité au travail et bien d'autres produits utiles au quotidien. La société EUROPART dispose d'un réseau international ; elle est représentée par plus de 300 points de vente dans 28 pays. Pour de plus amples informations sur EUROPART, rendez-vous sur le site : www.europart.net